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Executivo Municipal para tramitação em regime de urgência. Colocado em sua única 
votação, o Projeto de Lei Complementar n.º 03/2024 foi aprovado por 
unanimidade. Em seguida, iniciaram a única discussão do Parecer Conjunto não 
favorável ao Projeto de Lei n.º 13/2024, que “Institui o Programa de Incentivo à 
Regularização da Dívida Tributária do Município de São João Batista do Glória — REFIS 
GLÓRIA 2024 e dá outras providências”, de autoria da Comissão Permanente de 
Legislação, Justiça e Redação Final e Comissão Permanente de Finanças e Orçamento. 
Colocado em sua única votação, o Parecer Conjunto não favorável ao Projeto 
de Lei n.º 13/2024 foi aprovado por unanimidades dos vereadores votantes 
(o vereador Danilo absteve-se de votar). Por derradeiro, iniciaram a apreciação, em 
único turno do Projeto de Resolução n.º 05/2024, que “Dispõe sobre a concessão de 
Condecoração de Honra da Ordem do Mérito Legislativo Municipal ao Ilustríssimo Senhor 
Thomas Law”, de autoria do vereador Danilo, que tramita em regime de urgência. 
Colocado em sua única votação, o Projeto de Resolução n.º 05/2024 foi 
aprovado por unanimidade. A seguir, o Presidente Cresio encaminhou os projetos 
que entraram em leitura para as comissões responsáveis pela emissão de pareceres. 
Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente declarou encerrada a sessão e convocou 
os nobres edis para a 157.2 (centésima quinquagésima sétima) Sessão Ordinária a ser 
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lavrar esta ata que será assingifa após, 
Presidente Cresio Costa. (Th (Ge oy JO fe / Nr 120 0 Io I> a 4 

ao A STEEL CA 7 157.2 (centésima quinquagésima sétima) Sessão Ordinária, na 4.2 
(quarta) Sessão Legislativa da 19.2 (décima nona) Legislatura da Câmara 
Municipal de São João Batista do Glória-MG. A sessão teve início às 19h 
(dezenove horas) do dia 03 (três) de junho de 2024, sob a presidência do 
vereador Cresio Costa. O Presidente da Casa solicitou a este Secretário a chamada 
nominal dos vereadores, tendo comparecido os seguintes edis: Cresio Costa, Danilo 
José Soares Marques, Eder Paulo Lemos, João Paulo Ferreira, Joel Alves 
Pereira, Luiz Antônio Garcia, Ricardo Israel dos Reis e Silvana Rosa 
Livramento. O vereador Fábio Ferreira Garcia compareceu à presente sessão logo 
em seguida, na ocasião em que este Secretaria realizava a leitura do expediente. 
Verificado o número legal de presenças, sob a proteção de Deus e em nome do povo 
gloriense, o Presidente declarou aberta a sessão. Na sequência a ata da sessão anterior 
foi deliberada e aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente solicitou a este 
Secretário a leitura do expediente do dia, que constou o seguinte. Expediente: 1 — 
Discussão e votação da ata da 156.2 (centésima quinquagésima sexta) Sessão Ordinária, 
realizada em 27 (vinte e sete) de maio de 2024. Expedientes oriundos do Chefe do 
Poder Executivo: Nada consta. Expedientes oriundos diversos: Nada consta. 



Expedientes apresentados pelos vereadores: 1 — Ofício n.º 115/2024, 

encaminhando para apreciação o Projeto de Resolução n.º 14/2024, que “Dispõe sobre 

a concessão de Condecoração de Honra da Ordem do Mérito Legislativo Municipal ao 

Tlustríssimo Senhor Cláudio Paim Beraldo.”, de autoria do vereador Eder Paulo Lemos. 2 

— Ofício n.º 116/2024, encaminhando para apreciação o Projeto de Resolução n.º 

15/2024, que “Dispõe sobre a concessão de Condecoração de Honra da Ordem do Mérito 

Legislativo Municipal à Ilustrissima Senhora Nelma Floripes de Souza Ferreira Costa.”, 

de autoria do vereador Fábio Ferreira Garcia. 3 — Ofício n.º 117/2024, encaminhando 

para apreciação o Projeto de Resolução n.º 16/2024, que “Dispõe sobre a concessão de 

Condecoração de Honra da Ordem do Mérito Legislativo Municipal à Ilustríssima Senhora 

Conceição Aparecida Lopes.”, de autoria do vereador João Paulo Ferreira. 4 — Ofício n.º 

118/2024, encaminhando para apreciação o Projeto de Resolução n.º 17/2024, que 

“Dispõe sobre a concessão de Condecoração de Honra da Ordem do Mérito Legislativo 

Municipal aos Ilustrissimos Senhores Daniela Heloísa Andrade de Freitas e Thiago Pereira 

de Freitas.”, de autoria do vereador Luiz Antônio Garcia. 5 — Ofício n.º 119/2024, 

encaminhando para apreciação o Projeto de Resolução n.º 18/2024, que “Dispõe sobre 

a concessão de Condecoração de Honra da Ordem do Mérito Legislativo Municipal à 

Companhia de Reis União do Glória, representada pelo Embaixador Deugnes Henrique 

Gonçalves e composta pelos Foliões Baltazar Marques dos Reis, Darlan Reis Brito, Diogo 

José Peixoto, Dirceu Henrique Gomes, Donizete Vaz de Oliveira, Esio dos Reis, Rafael 

Oliveira Reis, Gabriel Almeida de Souza, Gilson Vicente de Paulo, João Batista Reis, João 

dos Reis, Joaquim Gonçalves Costa, Marlon Henrique de Paula, Paulo Cézar Lopes Filho, 

Paulo Henrique de Souza, Paulo Henrique dos Santos Reis, Vilson Evangelista dos Reis, 

Wellington Benedito dos Santos.”, de autoria do vereador Luiz Antônio Garcia. 6 — Ofício 

n.º 120/2024, encaminhando para apreciação o Projeto de Resolução n.º 19/2024, que 

“Dispõe sobre a concessão de Condecoração de Honra da Ordem do Mérito Legislativo 

Municipal ao Ilustríssimo Senhor Samuel Henrique da Cunha Gomes.”, de autoria do 

vereador Ricardo Israel dos Reis. 7 — Ofício n.º 121/2024, encaminhando para 

apreciação o Projeto de Resolução n.º 20/2024, que “Dispõe sobre a concessão de 

Condecoração de Honra da Ordem do Mérito Legislativo Municipal à Ilustrissima Senhora 

Ivanilde dos Reis de Souza.”, de autoria da vereadora Silvana Rosa Livramento. 8 — 

Ofício n.º 122/2024, encaminhando para apreciação o Projeto de Resolução n.º 21/2024, 

que “Dispõe sobre a concessão de Condecoração de Honra da Ordem do Mérito 

Legislativo Municipal à Ilustríssima Senhora Marília Vilela Ajeje.” de autoria do vereador 

Fábio Ferreira Garcia. Não houve orador inscrito para falar no Pequeno Expediente. 

Dando continuidade, o Presidente declarou aberto o Grande Expediente e usaram a 

palavra os seguintes vereadores. O vereador Joel, primeiro orador inscrito, começou 

tratando sobre um acidente que ocorreu em Delfinópolis e defendeu políticas para o 

trânsito, inclusive os quebra-molas. Este Secretário, segundo orador inscrito, introduziu 

sua fala noticiando que foi retirado o entulho de uma área do bairro Rio Grande e que 

está correndo atrás de medidas para a construção de dois possíveis campos de areia no 

recinto. A vereadora Silvana, terceira oradora inscrita, explicou, de início, sobre as leis 

que foram votadas na sessão. Afirmou que serão feitas “rodadas de conversa” no Centro 

de Atendimento ao Turista (CAT) ao longo de todos os dias da semana; que esteve em 

reunião com o prefeito, pedindo para que ele dê prioridade à questão da segurança no
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município; que o prefeito lhe comunicou que as câmeras que não estão funcionando 
serão trocadas e que gostaria de uma reunião, com os demais vereadores e com a 
secretária da saúde, para discutir novas formas de se prevenir a dengue. Encerrou sua 
fala. O vereador Danilo, quarto orador inscrito, inaugurou sua fala perguntando à 
vereadora Silvana sobre as emendas ao Projeto de Lei n.º 14/2024, especificadamente 
ao art. 12, §2.9, que foram discutidas na reunião das comissões, uma vez que, conforme 
a redação do mencionado dispositivo, o eventual concessionário teria prazo infinito para 
iniciar as atividades comerciais. Afirmou que a Comissão iria propor emenda para alterar 
o seguinte trecho “dois anos contados a partir da aprovação dos projetos pelos órgãos 
competentes”. Em seguida, perguntou se houve apenas alteração na redação. A 
vereadora Silvana esclareceu que a assessora jurídica, Camila, explicou que não era 
necessária emenda, e sim fazer a correção na redação. Retomando a fala, o vereador 
Danilo prosseguiu falando das emendas impositivas indicadas por ele para melhorias 
nas praças da cidade e na iluminação. Argumentou que na gestão da ex-prefeita Nilva 
foram instaladas luzes de LED na cidade, que faltaram as praças e detalhou o projeto. 
Comprometeu-se a indicar uma emenda no final do ano para deixar as praças da cidade 
em melhores condições. Além disso, quanto aos oftalmologistas nas escolas, informou 
que os trâmites para contratação estão sendo desenvolvidos. O vereador Eder Paulo, 
quinto orador inscrito, principiou sua palavra abordando acerca da Ponte dos Canteiros. 
Informou que estará presente no lugar e que trará noticias. Posteriormente, discorreu 
sobre um bueiro, na rua Lico Martins, que está entupido. Parabenizou os atletas Enzo e 
Eric e o Sr. Jonathas Pacheco. Falou sobre um mata-burro. Defendeu que a 
Administração colete madeira dos seus terrenos para fazer um mata-burro. Insistiu na 
limpeza das represas secas. Pediu por manutenção numa estrada que está estreita, cheia 
de colonião. Comprometeu-se a fazer um levantamento com o pessoal do mais genética 
sobre a qualidade do material genético. O vereador Danilo complementou a fala do 
vereador Eder Paulo sobre a análise da qualidade do material genético, ressaltando 
outras informações importantes. Sem mais oradores inscritos, o Presidente declarou 
encerrado o Grande Expediente e passou para a apreciação da Ordem do Dia, que 
iniciou com a discussão em único tumo do Projeto de Lei Ordinária n.º 14/2024, que 
"Autoriza o Poder Executivo a Proceder a Alienação e Concessão de Direito Real de Uso 
de Bens para fins de implantação do Centro Empresarial Moises Marques da Costa e dá 
outras providências”; encaminhado pelo Executivo Municipal para tramitação em regime 
de extrema urgência. O vereador Danilo explicou que o projeto é fundamental, que 
quem desejar ter seu lote e participar do processo de chamamento irá pagar por ano 4 
UFPM. Questionou se a cobrança será feita a partir da conceção ou do início da obra, 
que ele e outros vereadores propuseram que o número de lotes fosse passado para 20 
e criticou as restrições causadas pela mudança de distrito industrial para centro 
empresarial, afirmando que isso poderia não tornar mais o lugar numa área de impacto. 
Este Secretário falou que o distrito industrial tem que estar a 6 quilômetros do 
município, e questionou ao vereador Danilo se ele pediu para aumentar para 20 terrenos. 
A vereadora Silvana e este Secretário questionaram se o vereador fez algum



levantamento no municipio para saber de quantos lotes eram necessários para a 

concessão de direito real de uso. Os vereadores discutiram de forma acalorada e 

ininteligivel. O vereador Danilo pediu por cópias da gravação de câmeras de 

monitoramento para provar que, nas palavras do vereador, “o projeto, feito adequações 

na última reunião das comissões, acabou de ser distribuído” (rebatendo este Secretário 

e o vereador Joel que acusaram o vereador de não ler os projetos). Mencionou ter 

sugerido que fosse feita uma audiência pública para ouvir a comunidade. Opinou que o 

projeto deixa brechas, como a suficiência ou não do número de lotes concedidos. 

Mencionou ainda ter feito a sugestão de que, na aquisição de lotes, os valores fossem 

revertidos para serem usados na construção do barracão. A vereadora Silvana 

articulou, em resposta, “se nós não podemos destinar ao Executivo nossa devolução [do 

dinheiro da Câmara], como nós vamos colocar num projeto que ele vai vender a 

destinação do recurso dele? (...) do jeito que você está dizendo, nós Câmara Municipal 

podemos falar assim para o prefeito: 'prefeito, faça isso’ e nós não podemos fazer isso 
(...) com relação a destinação de dinheiro, Vossa Excelência [está] equivocada”. O 

vereador Luiz afirmou que “o vereador sabe” que “em ano eleitoral não pode [ser 

concedido] nenhum benefício a ninguém”, que o vereador não propôs emenda, que as 

empresas (do centro empresarial) precisam passar pelos órgãos competentes (e não 
pelo prefeito) e que houve uma reunião na qual se foi constatado que deveria se passar 

de 13 para 20 terrenos. Complementou algumas informações do projeto. O vereador 
Danilo defendeu ser prudente que as reuniões de comissões sejam gravadas e que os 

empregos gerados fossem para o município. O vereador Luiz questionou o voto do 

vereador Danilo quanto à mudança de nome do Centro Empresarial. O vereador Danilo 

reforçou que com a troca de nome houve a perda de uma área de impacto e que se 

descartou a distância de 300 (trezentos) metros das casas. O vereador Luiz disse que 

há terreno e localidade para todo tipo de empresa no projeto. O vereador João Paulo 

questionou o fato da quadra, que vai ser doada, ficar do lado do loteamento. Defendeu 

a presença de uma oficina de sucata dentro da área. A vereadora Silvana reforçou 

que esta Casa Legislativa não pode destinar o dinheiro do Executivo. O vereador Danilo 

seguiu opinando que seria importante que o Executivo colaborasse com o início das 

empresas. Colocado em sua única votação, o Projeto de Lei Ordinária de n.º 

14/2024 foi aprovado por unanimidade dos vereadores votantes (o vereador 

Fábio absteve-se de votar). Em seguida, passaram para a única discussão do Projeto de 

Lei n.º 16/2024, que “Autoriza a abertura de Crédito Especial de dá outras providências”, 

encaminhado pelo Executivo Municipal para tramitação em regime de urgência. 

Colocado em sua única votação, o Projeto de Lei Ordinária de n.º 16/2024 foi 

aprovado por unanimidade. A seguir, iniciaram a única discussão do Projeto de 

Resolução n.º 03/2024, que "Dispõe sobre a concessão de Título de Cidadão Honorário 

ao Ilustríssimo Senhor Leonardo Abdala Guimarães.”, de autoria do vereador Cresio 

Costa. Colocado em sua única votação, o Projeto de Resolução de n.º 03/2024 

foi aprovado por unanimidade. Prosseguiram, passaram para a única discussão e 

votação do Projeto de Resolução n.º 04/2024, que “Dispõe sobre a concessão de 

Condecoração de Honra da Ordem do Mérito Legislativo Municipal ao Ilustríssimo Senhor 

Olímpio Sebastião de Oliveira.”, de autoria do vereador Cresio Costa. A vereadora 

Silvana explicou o sentido das votações para homenagem. Colocado em sua única
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votação, o Projeto de Resolução de n.º 04/2024 foi aprovado por 
unanimidade. A seguir, realizam a discussão em único turno do Projeto de Resolução 
n.º 06/2024, que "Dispõe sobre a concessão de Condecoração de Honra da Ordem do 
Mérito Legislativo Municipal à Ilustríssima Senhora Zeneide Batista Silva. ”, de autoria do 
vereador Danilo José Soares Marques. O vereador Danilo justificou sua homenagem. 
Colocado em sua única votação, o Projeto de Resolução de n.º 06/2024 foi 
aprovado por unanimidade. Em seguida, passaram para à única discussão do Projeto 
de Resolução n.º 07/2024, que "Dispõe sobre a concessão de Condecoração de Honra 
da Ordem do Mérito Legislativo Municipal ao Ilustríssimo Senhor Luiz Fabiano da Silva.” 
de autoria do vereador Eder Paulo Lemos. O vereador Eder justificou sua homenagem. 
Colocado em sua única votação, o Projeto de Resolução de n.º 07/2024 foi 
aprovado por unanimidade. Na sequência iniciaram para a única discussão do Projeto 
de Resolução n.º 08/2024, que “Dispõe sobre a concessão de Título de Cidadão 
Honorário ao Ilustríssimo Senhor Sandro Roberto Taborda. 7, de autoria do vereador João 
Paulo Ferreira. Colocado em sua única votação, o Projeto de Resolução de n.º 
08/2024 foi aprovado por unanimidade. Na sequência iniciaram a única discussão 
do Projeto de Resolução n.º 09/2024, que “Dispõe sobre a concessão de Condecoração 
de Honra da Ordem do Mérito Legislativo Municipal ao Ilustrissimo Senhor Juscelino 
Martins.”, de autoria do vereador Joel Alves Pereira. Colocado em sua única votação, 
o Projeto de Resolução de n.º 09/2024 foi aprovado por unanimidade. 
Prosseguindo, passaram para a discussão em único turno do Projeto de Resolução n.º 
10/2024, que "Dispõe sobre a concessão de Condecoração de Honra da Ordem do Mérito 
Legislativo Municipal ao Ilustríssimo Senhor Wanderlei Marques Barbosa.”, de autoria do 
vereador Joel Alves Pereira. Colocado em sua única votação, o Projeto de 
Resolução de n.º 10/2024 foi aprovado por unanimidade. A seguir, realizam a 
discussão em único turno do Projeto de Resolução n.º 11/2024, que "Dispõe sobre a 
concessão de Condecoração de Honra da Ordem do Mérito Legislativo Municipal à 
Tlustríssima Senhora Lucirlei Maia Guimarães da Silva. 7 de autoria do vereador Ricardo 
Israel dos Reis. Este Secretário justificou sua homenagem. Colocado em sua única 
votação, o Projeto de Resolução de n.º 11/2024 foi aprovado por 
unanimidade. Em seguida, passaram para a única discussão do Projeto de Resolução 
n.º 12/2024, que "Dispõe sobre a concessão de Condecoração de Honra da Ordem do 
Mérito Legislativo Municipal a Ilustríssima Senhora Maria Aparecida Ferreira de Simone. ”, 
de autoria da vereadora Silvana Rosa Livramento. A vereadora Silvana agradeceu à 
Sra. Maria por ter aceitado ao convite. Colocado em sua única votação, o Projeto 
de Resolução de n.º 12/2024 foi aprovado por unanimidade. Por fim, 
deliberaram em único turno o Projeto de Resolução n.º 13/2024, que "Dispõe sobre a 
concessão de Condecoração de Honra da Ordem do Mérito Legislativo Municipal ao 
Tlustríssimo Senhor Leandro Marcos Nascimento. ”, de autoria da edilidade desta Casa 
Legislativa. Colocado em sua única votação, o Projeto de Resolução de n.º 
13/2024 foi aprovado por unanimidade. O vereador Eder Paulo, Luiz e o 
Presidente deixaram sua solidariedade ao falecido Calipe. Nada mais havendo a ser
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(quarta) Sessão Legislativa di rá (décima nona) Legislatura da Câmara 

Municipal de São João Batista do Glória-MG. A sessão teve início às 19h 

(dezenove horas) do dia 10 (dez) de junho de 2024, sob a presidência do 

vereador Cresio Costa. O Presidente nomeou Secretária ad hoc a vereadora Silvana 

Rosa Livramento para substituir este Secretário provisoriamente, na sequência, solicitou- 

lhe a chamada nominal dos vereadores, tendo comparecido os seguintes edis: Cresio 

Costa, Danilo José Soares Marques, Eder Paulo Lemos, Fábio Ferreira Garcia, 

João Paulo Ferreira, Joel Alves Pereira, Luiz Antônio Garcia e Silvana Rosa 

Livramento. Constatou-se a presença deste Secretário, Ricardo Israel dos Reis, que 

compareceu a esta sessão durante o Grande Expediente. Verificado o número legal de 

presenças, sob a proteção de Deus e em nome do povo gloriense, o Presidente 

declarou aberta a sessão. Na sequência a ata da sessão anterior foi deliberada e 

aprovada por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente solicitou a este Secretário a 

leitura do expediente do dia, que constou o seguinte. Expediente: 1 — Discussão e 

votação da ata da 157.2 (centésima quinquagésima sétima) Sessão Ordinária, realizada 

em 03 (três) de junho de 2024. Expedientes oriundos do Chefe do Poder 

Executivo: 1 — Ofício n.º 110/2024, encaminhando para tramitação, em regime de 

extrema urgência, o Projeto de Lei n.º 18/2024, que “Autoriza a abertura de Crédito 

Especial e dá outras providências”. 2 — Relatório contendo a Prestação de Contas da 

Fazenda Pública Municipal referente ao primeiro quadrimestre de 2024. Expedientes 

oriundos diversos: 1 — Documento, protocolo n.º 149/2024, encaminhando resposta 

em atenção ao Ofício n.º 131/2024, o qual encaminhou a indicação verbal de autoria do 

vereador Eder Paulo Lemos, apresentada na ocasião da 156º Sessão Ordinária, realizada 

em 27/05/2024. Expedientes apresentados pelos vereadores: Nada consta. Dando 

continuidade, o Presidente declarou aberto o Grande Expediente e usaram a palavra 

os seguintes vereadores. O vereador Luiz, primeiro orador inscrito, iniciou sua fala 

parabenizando a festa de São João promovida pela igreja. Em seguida, informou que foi 

assinado um papel pela empresa que ganhou a licitação da retroescavadeira e que um 

engenheiro da CAIXA esteve no município e, na expectativa do vereador, a CAIXA irá 

“liberar” para que a prefeitura faça a licitação da ponte dos canteiros. Relatou que foi 

feita uma emenda do deputado Renato no valor de 300 mil para a área da saúde e mais 

recentemente pelo deputado Emidinho Madeira no valor de 219 mil. A vereadora 

Silvana, segunda oradora inscrita, começou explanando sobre os projetos pertinentes 

à reunião. Em sequência, abordou o assunto da segurança pública, mais especificamente 

a mudança do quartel para a antiga ‘kefelin’, explicando as vantagens dessa 

transferência. Defendeu o SUS como melhor plano de saúde em relação a urgência e


